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ATA Nº 612 

 

Aos nove dias do mês de agosto   de 2017, a Câmara de Vereadores, localizada no prédio do Centro 

Cultural, reuniu-se em  Sessão Ordinária, sob a Presidência da Vereadora Zilda Maria Zandoná 

Castoldi e Secretariada pelo Vereador Silvio João Balista. Contou com a presença dos Vereadores 

Leonel Roberto Alievi, em substituição ao Vereador licenciado Everaldo Luiz Zambiasi, que está 

licenciado por trinta dias para tratamento de interesse particular, Clovis Batistella e Sidinei Rossetto  

e as Vereadoras Elaine Moreira do Amaral, Marcia Regina Balista e Ivanete Fátima Garbossa 

Castoldi, em substituição ao Vereador Odemar Antônio Soletti que está licenciado por trinta dias para 

tratamento de interesse particular. A Senhora Presidenta declarou abertos os trabalhos da presente 

Sessão ordinária e convidou a Suplente de Vereadora Ivanete Fátima Garbossa Castoldi para fazer o 

seu juramento, com a mão direito estendida em direção a Lei Orgânica do Município, repetindo as 

seguintes palavras: PROMETO CUMPRIR A CONSTITUIÇÃO FEDERAL, A 

CONSTITUIÇÃO ESTADUAL E A LEI ORGANICA MUNICIPAL,OBSERVAR AS LEIS, 

DESEMPENHAR O MANDATO QUE ME FOI CONFIADO SOB AS INSPIRAÇÕES DO 

PATRIOTISMO, DA JUSTIÇA, DA LEALDADE E DA HONRA, TRABALHANDO PARA O 

PROGRESSO DO MUNICIPIO E BEM ESTAR DE SEU POVO. A Senhora presidente declarou 

empossada a Suplente de Vereadora Ivanete Fátima Garbossa Castoldi e a convidou para que 

assumisse o seu assento na Bancada do PP. Na sequencia solicitou a colega Elaine para que fizesse 

uma oração.  Em seguida solicitou ao Secretário da mesa Diretora que efetuasse a LEITURA DA 

MATÉRIA, que constou dos seguintes documentos: ATA Nº 611 DA SESSÃO ORDINÁRIA DO 

DIA 31 DE JULHO DE 2017; MOÇÃO DE PESAR Nº 14 DE 07 DE AGOSTO DE 2017, AOS 

FAMILIARES DE SILVESTRE GABRIEL; MOÇÃO DE PESAR Nº 15 DE 07 DE AGOSTO DE 

2017, AOS FAMILIARES DE ANTÔNIA ZINI TONELLO. INDICAÇÃO Nº 07/2017 DE 

AUTORIA DA VEREADORA MARCIA REGINA BALISTA; CONVITE PARA SESSÃO 

ESPECIAL DA CÂMARA DE VEREADORES DE PALMEIRA DAS MISSÕES. Na sequência a 

Senhora Presidente passou ao  GRANDE EXPEDIENTE: A primeira oradora inscrita é a Vereadora 

MARCIA REGINA BALISTA que saudou a todos os presentes e inicialmente discorreu a respeito 

de sua indicação onde solicita que seja destinado um automóvel da secretaria da saúde 

exclusivamente para o transporte de pacientes que fazem tratamento de quimioterapia e radioterapia, 

pois o tratamento é bem delicado e os paciente ficam muito tempo esperando pelo retorno.  Informou 

também que o município recebeu recursos na ordem de 99.920,00  de uma emenda do Deputado 

Afonso Motta para aquisições de equipamentos para saúde e dentre esses equipamentos está um 

automóvel. Em nome da Bancada do PDT agradeceu ao Deputado Afonso Motta, que sempre foi um 

colaborador de nosso município.   Solicitou do Poder Executivo,  informações a respeito dos 

equipamentos agrícolas que constam no plano de trabalho do convênio assinado em 2016  oriundo da 

emenda parlamentar do Senador Lasier sobre se foi licitado ou não, pois a Câmara já autorizou essa 

licitação. Também falou que o município já recebeu os recursos para aquisição de uma prancha semi-

reboque relativa a emenda parlamentar da Senadora Ana Amélia e o município também já recebeu os 

recursos da consulta popular do Governo do Estado para aquisição de equipamento agrícola. De 

todos esses convênios o único que ainda não teve aprovação da Câmara para licitação é o da saúde 

que estamos aguardando o projeto por parte do Poder Executivo. Convidou a todos para a festa dos 
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pais organizada pela paróquia e parabenizou a todos os pais pela passagem de seu dia. A segunda 

oradora inscrita é a Vereadora IVANETE FATIMA GARBOSSA CASTOLDI que saudou a 

presença de todos e agradeceu ao Vereador Odemar Soletti  por ter oportunizado assumir a Câmara 

por trinta dias e conclamou aos representantes do povo para colocarem as promessas da última 

campanha eleitoral  em prática. Sabe que muitas já estão sendo feitas e tem certeza que com o esforço 

e dedicação do prefeito Marcos e sua equipe essas promessas vão ser cumpridas o mais breve 

possível.  Disse saber que não é de uma hora para outra,  mas que devem ser realizadas o quanto 

antes. Agradeceu a Secretaria de Obras pelos trabalhos realizados, tanto na cidade quanto no interior, 

com melhorias nas estradas gerais e nos acessos as propriedades. Disse que na gestão passada a 

Bancada do PP havia solicitado essas melhorias. Parabenizou os pais pela passagem de seu dia e 

convidou a todos para participarem da festa em homenagem aos pais na Paróquia de Barra Funda. 

Convidou para o espetáculo Expresso Literário do grupo artístico de nosso município, que conta com 

a participação de muitas crianças e adolescentes  e aproveitou para parabenizar a todos os envolvidos. 

O terceiro orador inscrito é o Vereador SIDNEI ROSSETTO, que saudou a presença de todos e 

desejou boas vindas a Vereadora Ivanete. Comentou que no último sábado iniciou o primeiro  

campeonato de canastra  e parabenizou o presidente do CMD e a Administração Municipal pelo 

incentivo a varias modalidades de esportes. Parabenizou a todos os pais pela passagem de seu dia, 

especialmente os pais barra-fundenses. O quarto orador inscrito é o Vereador SILVIO JOÃO 

BALISTA que saudou a presença de todos e desejou boas vindas a Vereadora Ivanete. Agradeceu 

aos 387 munícipes que votaram na Consulta Popular, nos dias um e dois de agosto e desses foram 

364 votos válidos que colocaram a agricultura como prioridade que era a demanda sugerida pela 

Administração Municipal. Agradeceu a todos em seu nome e em nome da administração municipal.  

Convidou a todos para o espetáculo Expresso Literário. Agradeceu a todos os que colaboraram nesse 

evento e tem certeza que muitos ainda estarão se envolvendo na realização desse evento. Disse que 

nosso município organiza bem, mas o intuito é de corrigir os pequenos erros e continuar, contando 

com a colaboração de todos.  Solicitou que a administração municipal instale uma placa de 

identificação no Bairro 1º de maio, pois a que lá está é ilegível, sugeriu colocar uma placa metálica 

de boa qualidade, com a indicação daquele bairro, pois que passa pela rodovia não tem noção  que lá 

é o primeiro de maio e ali existem vários comércios. Agradeceu ao empenho dos funcionários da 

Secretaria de Obras que está se desdobrando em todas as áreas. A quinta oradora inscrita é a 

Vereadora ZILDA MARIA ZANDONÁ CASTOLDI, que saudou a presença de todos e desejou 

boas vindas à colega Ivanete que através do acordo de rodízio combinado pela Bancada do PP está 

assumindo por trinta dias a Câmara, onde todos os que concorreram terão oportunidade de colocar 

seus trabalhos em favor dos munícipes. A Vereadora Ivanete fez um bom trabalho como Vereadora 

no mandato anterior e deseja que continue fazendo nesse mês.  Comentou que recebeu o informativo 

do Deputado Covatti Filho, onde o mesmo informa o empenho de emenda parlamentar no valor de 

190.000,00 em favor de nosso município para ser investido na saúde. Agradeceu ao Deputado, pois a 

família Covatti sempre visita o município e esse valor vai se juntar a outros tantos que o município 

irá receber. Ontem o município de Barra Funda recebeu a visita do Governador do Lions Clube, 

quando em reunião aconteceu a posse da nova diretoria. Parabenizou a Senhora Nadir Zandoná que 

assume o mandato de presidente por um ano. Os sócios do Lions Clube participam voluntariamente 

para auxiliar os mais necessitados. Também o Lions de Barra Funda apoia o funcionamento do 

hospital de olhos de Passo Fundo.  Convidou a todos para assistirem o espetáculo Expresso Literário 
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de 16 a 19 de agosto. Além da participação de crianças e adolescente o espetáculo é a oportunidade 

de difundir a cultura em nosso município. Pediu para os colegas vereadores colocarem-se a 

disposição para ajudar na organização do mesmo. Parabenizou os pais pela passagem de seu dia e 

convidou para a festa promovida pela paróquia em homenagem aos pais. O sexto orador inscrito é o 

Vereador CLOVIS BATISTELLA, que saudou a presença de todos e parabenizou a todos os pais 

pela passagem de seu dia. Comentou que nesta semana esteve visitando algumas secretarias 

municipais para esclarecer algumas dúvidas e repassá-las aos munícipes que ficam sabendo através 

dos pronunciamentos dos Vereadores que é publicado no jornal. Esteve na Secretaria da Agricultura, 

conversou com o Secretário Bassani para ver como está a questão das vacinas do gado de leite da 

brucelose e tuberculose. O Secretário disse que já esteve conversando com empresas envolvidas com 

os produtores de leite para ver se consegue a vacinação gratuita, através das empresas que recolhem o 

leite.  Também esteve na Agricultura para ver a questão de horas máquina.  Na Secretaria de Obras, 

conversou com o Secretário Ivan sobre a questão de tubos para construção de bueiros e esse lhe disse 

que assim que for feita a licitação as pessoas inscritas serão atendidas. Na secretaria da saúde, a 

secretária não estava e por isso conversou com o funcionário André sobre a questão de medicamentos 

e esse lhe mostrou o estoque de medicamentos na farmácia, onde são mais de 500 medicamentos 

disponíveis na farmácia do posto,  inclusive está com a lista em mãos. Disse que é preciso esclarecer, 

pois uma Senhora havia lhe dito no final de semana que não tinha nem um medicamento disponível 

no Posto de Saúde. A sétima oradora inscrita é a Vereadora ELAINE MOREIRA DO AMARAL, 

que saudou a presença de todos e desejou boas vindas a Vereadora Ivanete e conversando com alguns 

vizinhos esses lhe solicitaram que pedisse ao Poder Executivo que instalasse uma lombada na Rua Da 

Várzea, em frente as residências de Juarez Garafa Da Silva, Valentin Piuco e Darci Appelt. Desejou 

um feliz dia dos pais. Que Deus abençoe a todos. O oitavo orador inscrito é o Vereador LEONEL 

ROBERTO ALIEVI, que saudou a presença de todos e agradeceu ao Vereador Everaldo pelo 

espaço cedido de trinta dias para assumir a Câmara e a todos pela receptividade. Desejou um feliz dia 

dos pais aos presentes e a todos os Barra-fundenses. Não  havendo mais oradores a se manifestar a 

Senhora Presidente passou a ORDEM DO DIA: ATA Nº 611 DA SESSÃO ORDINÁRIA DO DIA 

31 DE JULHO DE 2017;  Em discussão. Em votação. Aprovado por unanimidade. As moções e 

Indicações ora apresentadas foram consideradas todas aprovadas. Não havendo mais matérias para 

apreciar a Senhora Presidente  passou às EXPLICAÇÕES PESSOAIS. Não havendo oradores a se 

manifestar, a Senhora Presidente agradeceu a presença de todos e convidou para a próxima Sessão 

Ordinária que será realizada no dia  23 de agosto  de  2017, ÀS 18H30MIN. Estão encerrados os 

trabalhos, da presente sessão ordinária.  Boa noite. 

 

 


